

DESGLOSE DEL PRESUPUESTO DE LA CASA REAL

Cuatro millones y medio, sueldo anual del Rey

Según el detalle de los presupuestos generales del Estado presentados ayer a la prensa por el ministro de Hacienda, señor Fernández Ordóñez, el sueldo anual de Su Majestad el Rey es de cuatro millones quinientas mil pesetas.

Además cuenta con cinco millones y medio para gastos de representación. Los servicios de la Casa del Rey cuentan con treinta y un millones seiscientas veinticinco mil pesetas, y el centro de comunicaciones de Su Majestad, diez millones de pesetas.

Aparte, el Rey dispone de ocho millones seiscientas veinticinco mil pesetas para actos, recepciones y viajes oficiales.

Los altos cargos de la Casa de Su Majestad el Rey tienen un sueldo que va desde las seiscientas treinta mil novecientas, más doscientas mil pesetas por gastos de representación, y trescientas cuarenta y ocho mil por complementos de dedicación para el jefe de la Casa de Su Majestad, a las cuatrocientas treinta y cuatro mil cuatrocientas cuarenta y dos que tiene el intendente, el jefe del protocolo, el jefe de la secretaría, el jefe del cuarto militar y el intendente general de la Casa del Rey, quienes además cuentan con unos complementos de ciento treinta mil pesetas por representación y doscientas ochenta y ocho mil pesetas por dedicación. El costo total del personal de la Casa del Rey se eleva a sesenta y ocho millones novecientas treinta mil pesetas. Hay veintinueve funcionarios, a un sueldo de cuatrocientas ochenta mil pesetas, y quince, a doscientas cuarenta y cuatro mil ochocientas. En general es uno de los presupuestos más bajos, tanto por la remuneración de quienes están, como por la alta función que les está encomendada.